
7 Pièces

220 m²

Réf. N-41264

2 900 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Mont Boron - Située dans le quartier résidentiel le plus prisé de Nice sur

la  Côte  d'Azur,  cette  somptueuse  villa  du  début  du  siècle  d'une

superficie d'environ 220 m² est nichée au cœur d'un magnifique terrain

arboré  d'environ 980 m²,  offrant  un cadre  de vie  rare,  alliant  calme et

sérénité,  sans  vis  à  vis.  Entièrement  rénovée  par  un  architecte

d'intérieur,  la  propriété  conserve  le  charme  de  l'ancien  et  le  confort

contemporain.  Volumes généreux et  luminosité  exceptionnelle  grâce à

son  exposition  sud  ouest,  la  villa  bénéficie  d'une  vue  panoramique

exceptionnelle sur la Baie des Anges, le Baou ...

Mont  Boron  -  Located  in  the  most  prestigious  residential  area  of  ??Nice  on  the

Côte  d'Azur,  this  sumptuous  turn  of  the  century  villa  with  a  surface  area  of

??approximately 220sqm is nestled in the heart of magnificent wooded grounds of

approximately  980sqm,  offering  a  rare  living  environment,  combining  calm  and

serenity, not overlooked.Completely renovated by an interior designer, the property

retains  the  charm  of  the  old  and  contemporary  comfort.  Generous  volumes  and

exceptional brightness thanks to its south-west exposure, the villa benefits from an

exceptional panoramic view of the Baie ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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